NTZ vom <u>20.40.4983</u> Artikel-Nr. Z/03/046

Regionales Altenwohnheim Schwaz-Achental feierlich eröffnet

Am vergangenen Samstag war es soweit: das regionale Altenwohnheim Schwaz-Achental konnte seiner Bestimmung über-

geben werden.

Architekt Adamer stellte das Altenwohnheim von seiner Warte aus vor und übergab symbolisch den Schlüssel an den Bürgermeister und ein Gästebuch an den Verwalter. Bauleiter Baumeister Malojer versicherte, daß mit viel Begeisterung und großem Einsatz gearbeitet worden sei und, um termingerecht fertig

zu werden, hätten am Ende bis zu 135 Handwerker gleichzeitig hier gearbeitet.

Dekan Josef Trojer nahm dann die kirchliche Weihe vor. Bürgermeister Purner von Terfens sprach für die Verbandsgemeinden und dankte insbesondere Bezirkshauptmann HR Dr. Weißgatterer für seine Bemühungen um das Zustandekommen eines Regionalheimes und wünschte ihm gleichzeitig, daß er ähnliches bald auch im Zillertal erleben möge.

